

Une contribution pour la biodiversité

Le 28 août 2021: Inauguration d'un nouvel arboretum à Skellefteå en Suède

« Pendant cette fin de semaine j'ai passé une journée absolument merveilleuse dans l'association "Dalkarlsleden" à Skellefteå. Le but de ma visite était de célébrer le centenaire de la fédération suédoise des jardins familiaux (Koloniträdgårdsförbundet). Le point culminant de la journée a été l'inauguration de leur nouvel arboretum, où j'ai pu planter moi-même un arbre. Sur une pelouse auparavant vide ont été plantés 70 nouveaux arbres et arbustes de plus de 30 variétés différentes. C'est un investissement à long terme pour la biodiversité ! Le soleil brillait, toutes les parcelles de jardin étaient magnifiques et l'ensemble de jardin était rempli de visiteurs heureux et sympathiques » raconte Ulrica Otterling, directrice de la fédération suédoise des jardins familiaux.



Cette inauguration fait partie de notre campagne: « Les jardins familiaux aiment les arbres »

Au cours de notre année jubilaire, 229 associations ont participé à la plantation de milliers de nouveaux arbres fruitiers et arbustes à baies à travers toute la Suède. Nous voulions montrer les nombreuses contributions positives des jardins familiaux, non seulement pour les jardiniers associés mais aussi pour toute la société. Les jardins familiaux hébergent une grande biodiversité, ce qui est mis en évidence par cette campagne où plus de 2000 nouveaux arbres fruitiers et arbustes à baies ont été plantés.

Planter des arbres est la meilleure chose que l'on puisse faire pour la biodiversité et c'est l'un des objectifs environnementaux que toutes les municipalités s'efforcent également d'atteindre.

